

老年病センター便り

秋祭り特大号

老年病センター

秋祭り開催！！



10月25日(土)に、第12回 飯能老年病センター秋祭りが開催されました。当日は見事な秋晴れで、絶好のお祭り日和となりました。

今回も、多くのご家族様、ボランティアの方に来院していただき、賑やかなお祭りとなりました。



各部署が企画の内容、店舗の装飾や衣装にこだわり、職員も共に楽しみ、和気あいあいとした雰囲気となりました。



お孫さんと一緒に笑顔で焼きそばを召し上がっている方。獅子舞、お御輿に手を叩いて応援する方。会場の皆さまは、それぞれの楽しみ方でお祭りを満喫していました。

今年のお祭りも、患者様をはじめ、ご家族様、お囃子ボランティアの方々など、多くの方が笑顔で過ごしている姿を見ることが出来ました。お祭りに関係して下さったすべての皆様、ありがとうございました。

ヤマハコンサート のお知らせ♪

11月21日(金)、14時～15時に8階病棟にてヤマハアンサンブルコンサートが開催されます！

出演は、ヤマハ シニア アンサンブルの皆様、東京藝術大学卒業・二期会会員の岩見真佐子様です。

芸術の秋にふさわしい、音楽鑑賞のイベントです。ご来院の際には、ぜひお立ち寄りください。

